

# Töfffahren ist auch Frauensache

27.1.06

Claudia Schuler erste Präsidentin des Clubs Töff-Fründ

An der Generalversammlung des Clubs Töff-Fründ (Bonstetten und Umgebung) wurde Claudia Schuler zur neuen Präsidentin gewählt. Vorgestellt wurde vom Vorstand wiederum ein reichhaltiges Jahresprogramm und ein Antrag zum finanziellen Einsatz für soziale Zwecke wurde gutgeheissen.

Nach den Mutationen besteht der Club Töff-Fründ aus 80 Aktiv- und Passivmitgliedern. Präsentiert wurde ein abwechslungsreiches Jahresprogramm. Neben den obligaten Treffen (unter anderem der monatliche Höck jeweils am letzten Donnerstagabend im Restaurant Linde in Bonstetten) stehen wieder diverse Ausflüge im Vordergrund. Nach den Wochenendausfahrten der letzten Jahre ins Südtirol und in den Schwarzwald folgt dieses Jahr ein Wochenende in den Schweizer Bergen sowie ein Überraschungswochenende. Auch die alljährlichen Aktivitäten wie Teilnahme mit einem Raclette-Beizli an der Dorfchilbi Bonstetten oder die Götschihofausfahrt sind vertreten. Die Ausfahrt

mit Bewohnerinnen und Bewohnern des Werkheims Götschihof wird in Zusammenarbeit mit dem Kiwanisclub Knonaueramt unter der Leitung von Werni Isler organisiert. Diese Ausfahrt mit Seitenwagen und Cabriolet wird am 17. Juni stattfinden. Seitenwagenfahrer und -fahrerinnen, die gerne an diesem Anlass dabei sein möchten melden sich bitte unter [info@toeff-fruend.ch](mailto:info@toeff-fruend.ch).

## Töfffahrer sagen «Röstigraben adieu!»

Im Jahresprogramm zu finden ist auch die nationale «Moto-Rösti-Party» in Fribourg vom 24./25. Juni 2006. Im Gegensatz zur grossen Motorradfahrer-Demonstration vom Mai 2003 in Bern geht es diesmal nicht um eine politische Forderung, sondern um ein heiter-positives Signal. Die Töfffahrer wollen auf der geografischen Mitte des Röstigrabens beweisen, dass guter Wille und Toleranz die besten Garanten für ein friedliches Nebeneinander und Miteinander sind.

Mit dem Rücktritt von Rolf Riedweg standen seit längerer Zeit

wieder Wahlen im Vordergrund. Riedweg wurde für seine langjährige Arbeit als Kassier mit der Ehrenmitgliedschaft ausgezeichnet. Sein Amt wird Willi Schumacher übernehmen, welcher sich nach fünf Jahren als Präsident für die Übernahme dieser Funktion entschied, und als neues Vorstandsmitglied konnte Dirk Hüttmann begrüsst werden. Die aktive Motorradfahrerin, Claudia Schuler, wurde mit Applaus in ihr neues Amt als Präsidentin gewählt.

Ein Antrag der Revisoren, einen entsprechenden Betrag für einen guten Zweck einzusetzen, wurde positiv aufgenommen und von den Anwesenden bewilligt. Abschliessend verblieben noch wenige Stunden um die Geselligkeit zu pflegen, wobei man einerseits auf die Aktivitäten im vergangenen Jahr, andererseits aber auch bereits auf die kommende Saison zu sprechen kam. Wer sich für den Club Töff-Fründ interessiert oder auch das ganze Jahresprogramm einsehen möchte, findet alle Angaben im Internet unter [www.toeff-fruend.ch](http://www.toeff-fruend.ch). (CTF)